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Empossado o novo Diretor do Foro 

 
 
 No dia nove de junho, na sala da 
Diretoria do Foro, foi realizada a solenidade 
de transmissão das funções de Diretor e 
Vice-Diretor do Foro da JFGO aos juízes 
federais Paulo Ernane Moreira Barros e 
Carlos Roberto Alves dos Santos, cujas 
posses ocorreram no dia 02 de junho, por 
força da Portaria/Presi/Asmag nº 173, de 15 
de maio de 2014. 
 O Juiz Federal Mark Yshida Brandão 
em breves palavras expôs que deixa a direção 
do foro com muita satisfação pelos dois anos 
nos quais esteve à frente da Administração 
da Justiça Federal.  Considera que foi 
uma das experiências mais gratificantes que 
já teve dentro da Justiça Federal, pois na 
função de Diretor do Foro pôde, de fato, 
conhecer a máquina de funcionamento da 
Justiça Federal, bem como todas as 
atividades inerentes da máquina 
administrativa. 
  “Quando se está na função judicial 
não se tem ideia do tipo de atividade que 
deve ser exercida na Administração para o 
funcionamento da Justiça Federal como um 
todo, desde o café, até a contadoria, as 
compras, licitações e obras. São incontáveis 
as dificuldades do cargo, por outro lado, tem-
se a oportunidade de conhecer melhor o 
exercício da função”, disse ele.  

Entre as conquistas de sua administração, 
destacou a doação da área que será a futura 
sede da Justiça Federal, cujo projeto 
arquitetônico feito pelo CNJ está 
praticamente finalizado e será entregue até 
julho deste ano. E também que estão 
assegurados os terrenos e em vias de projeto 
para a construção das sedes de Jataí, Rio 
Verde e Aparecida de Goiânia.   Na 
ocasião, agradeceu ao Juiz Federal Warney 
Paulo Nery Araújo pelo empenho dispensado 
na obtenção dos terrenos e recursos junto ao 
Legislativo. Ao dr. Paulo Ernane desejou 
sucesso, tendo a certeza de que a Diretoria do 
Foro está em grandes mãos.  
 Após, transmitiu a função de Diretor 
do Foro e declarou em exercício o juiz 
federal Paulo Ernane Moreira Barros. Em ato 
contínuo, o Diretor do Foro empossado 
declarou em exercício o juiz federal Carlos 
Roberto Alves dos Santos.  
 O Diretor empossado, juiz federal 
Paulo Ernane Moreira Barros cumprimentou 
a todos dizendo que foi tomado de surpresa 
por sua nomeação precoce para a Diretoria 
do Foro da SJGO, mas que é uma honra 
representar a Instituição.  Disse que o desafio 
que assume agora é o maior de todos, pois 
além das atribuições que já acumula, tem o 
dever de dar continuidade aos trabalhos de 
seus antecessores. Disse que não 
empreenderá novos projetos, pois os que já 
foram assumidos precisam ser continuados, 
inclusive, pelo princípio da economicidade.  
 Para ele, há outros empreendimentos 
que precisam de atenção urgente, a principal 
delas é o dever de velar pelo 
encaminhamento das propostas hoje 
existentes para as Turmas Recursais. 
Estiveram presentes à solenidade juízes 
federais, diretores de núcleo e da SECAD e 
servidores da Casa.  
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Treinamento de estagiários 

 

 
 
 No dia 11/06, a Seção de 
Desenvolvimento e Avaliação de Recursos 
Humanos – Seder, juntamente com o Núcleo 
de Apoio das Turmas Recursais, realizou um 
treinamento de integração à Justiça Federal 
para 16 novos estagiários que irão prestar 
auxílio nas Turmas Recursais. O acervo das 
Turmas é de 30.000 processos, sendo que 
24.000 estão conclusos para julgamento. 
  Durante o curso, foram 
abordadas questões relacionadas ao programa 
de estágio, Sistema Oracle, JEF Virtual e 
estrutura e funcionamento das Turmas 
Recursais. 

Premiação 
 
  
O servidor Carlos 
Eduardo, Supervisor 
da Seção de 
Comunicação Social, 
ganhou o prêmio de 
Melhor Ator no FICA 
2014 – Festival 

Internacional de Cinema Ambiental - pelo 
seu desempenho no curta-metragem “O 
Cartão de Aniversário de 1957”, dirigido por 
Aline Fratari. 

 
Despedida 

 
  
 No dia 22 de maio, nas dependências 
da Diretoria Administrativa, um lanche 
caprichado serviu de motivo para que 
servidores e estagiários da administração 
preparassem uma calorosa despedida para o 
juiz federal Mark Yhsida Brandão, que 
ocupou a diretoria do foro no biênio 2012-
2014.  
 Dr. Mark, agora, vai passar um mês 
em Brasília, no TRF, substituindo o 
desembargador Novély Vilanova, que está 
em férias. 

 
Posse na Turma Recursal 

 
Juiz Federal Carlos Roberto Alves dos Santos 

  
] O juiz federal Paulo Ernane Moreira 
Barros transmitiu ao juiz federal Carlos  
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Roberto Alves dos Santos a presidência da 1ª 
Turma Recursal e a Coordenação das Turmas 
Recursais, em solenidade realizada hoje, dia 
13/06, às 14 horas, na Sala de Sessão de 
Julgamentos da Turma, no edifício-sede da 
Justiça Federal. 
 
 Em seu pronunciamento, o juiz Paulo 
Ernane enfatizou a colaboração dos 
servidores na otimização dos serviços das 
turmas recursais e justificou seu afastamento 
da presidência e da coordenação das turmas, 
em virtude de suas novas atribuições à frente 
da Diretoria do Foro.  
 
 Por sua vez, o juiz Carlos Roberto 
destacou a necessidade de se reavaliar a 
importância dos Juizados Especiais Federais 
e de dotá-los de estrutura compatível com o 
nível de excelência que a Justiça Federal 
apresenta na organização das varas que não 
são de juizado. 
  

Mutirão na 16ª vara 

 
 

 Entre os dias 12 e 16 de maio de 2014, 
a 16ª Vara Federal da Seção Judiciária de 
Goiás, em cooperação com o Núcleo de 
Apoio à Coordenação dos JEFs (NUCOD), 
realizou mutirão de audiências em 795 
processos, atingindo a marca de 541 acordos 
(74%).  

 Com o apoio da Procuradoria 
Especializada do INSS, foi possível, ainda, a 
imediata implantação dos benefícios em prol 
dos jurisdicionados e a posterior Requisição 
de Pagamento na ordem de R$ 3.750.462,13 
(três milhões, setecentos e cinqüenta mil e 
quatrocentos e sessenta e dois reais e treze 
centavos) – RPV. 

 
NUCRE em clima de Copa do Mundo 

 

 
 No dia 12/06, o Núcleo de Recursos 
Humanos preparou um delicioso lanche para 
começar bem na Copa. 
 Animado, o grupo enfeitou a sala com 
bandeirolas, se vestiu a caráter e deu o ponta-
pé inicial na conquista do Hexa. 
Vamos lá Brasil! 
 

Mudança no Consultório Médico 
 

 
Dra. Letícia, ao centro, ladeada pelas assistentes e colegas 

 

 Depois de 17 anos de serviços 
prestados no Consultório Médico da Justiça  
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Federal, a médica Letícia Maria G. Zorzetto 
se desligou de suas funções junto à seccional 
goiana. 
 Muitas foram as manifestações de 
carinho e gratidão encaminhadas a esta 
brilhante profissional por meio de mensagens 
endereçadas à SEBES – Seção de Bem Estar 
Social, que as  encadernou e ofereceu de 
lembrança à Dra. Letícia. 
 Dra. Letícia, com a discrição de 
sempre, não quis despedidas ou homenagens. 
Que Deus a acompanhe, doutora! Sentiremos 
saudades! 
    

OAB-GO defende honorários advocatícios em reunião 

na JF 

 

 
 
 

O presidente da Comissão de Valorização dos Honorários 

Advocatícios (CVHA) da OAB-GO, Leonardo Bezerra 

Cunha e a presidente da Comissão de Direito 

Previdenciário e Securitário (CDPS) da Ordem, Tatiana 

Aires, se reuniram, na última sexta-feira (13), com o juiz 

coordenador dos Juizados Especiais Federais e juiz 

federal titular da 15ª Vara, Warney Paulo Nery Araújo e 

com o juiz federal titular da 16ª Vara, Fernando Cleber 

de Araújo Gomes. 

 

O encontro realizado no Juizado Especial Federal de 

Goiânia teve o objetivo de discutir a interferência de 

juízes em Honorários Advocatícios, a relação da 

categoria com o judiciário e as questões de interesse dos 

advogados militantes na área previdenciária, entre elas, 

a remuneração da categoria.  

 

Durante a reunião ficou acordado que o juiz Warney 

Nery irá mandar e-mails para as demais turmas 

divulgando o seu posicionamento favorável em relação a 

fixação de 50% dos honorários advocatícios 

previdenciários. “Este valor é o considerado ético e não 

abusivo pela OAB”, afirma. 

 

Para o juiz da 16ª Vara, Fernando Cleber, a reunião foi 

bastante útil, pois foi reforçada a ideia de instalar um 

Fórum Interinstitucional de Direito Previdenciário. “Este 

é um evento onde iremos reunir a OAB, a própria Justiça 

Federal, o Ministério Público, o INSS, e outras instâncias, 

até institutos especializados em direito previdenciário”. 

O objetivo do Fórum será discutir temas que irá 

melhorar a tramitação dos procedimentos 

administrativos de pedidos de aposentadoria e das ações 

que estão em curso no poder judiciário. 

 

“Foi um momento importante que abriu um canal de 

conversa entre a seccional e a justiça. Os juízes presentes 

já se posicionaram favoráveis a respeito do valor de 50% 

para os honorários. Isso é uma conquista para a 

categoria, porque significa que estamos avançando”, 

comenta a presidente da CDPS, Tatiana Aires, sobre a 

reunião. 

 

De acordo com o presidente da CVHP, Leonardo Bezerra, 

o encontro foi um progresso. “Este momento foi 

essencial para que possamos realizar uma união entre o 

poder judiciário, a advocacia previdenciária, e também o 

INSS, com o intuito de promover novas reuniões”.  

Acompanharam a reunião o vice-presidente da Casag e 

presidente do Instituto Goiano de Direito Previdenciário, 

Hallan Rocha e a advogada Marly Marçal. 

 

(Fonte: Assessoria de Comunicação Integrada da OAB-

GO) 

 

 

 
  
 


